

Viel zu entdecken

Das Kinderfest der DRK-Kinderklinik Siegen hält wieder jede Menge Informationen und Unterhaltung für Groß und Klein bereit

Im Rahmen des alljährlichen Weltkindertages der UNICEF, der in diesem Jahr am 20. September 2009 stattfindet, ruft die „Gesellschaft der Kinderkrankenhäuser und Kinderabteilungen in Deutschland e.V.“ (GKinD) bundesweit zu entsprechenden Aktionen auf, um die gesellschaftliche Funktion und Bedeutung dieser besonderen Einrichtungen zu unterstreichen. Da trifft es sich gut, dass die DRK-Kinderklinik Siegen just am „Tag des Kinderkrankenhauses“ mit ihrem Kinderfest aufwartet.

In der Zeit von 11 bis 16 Uhr wird den kleinen und großen Gästen auf dem Klinikgelände vielfältige und zahlreiche Aktionen und Attraktionen geboten. Die kleineren Besucher können sich die Hände eingipsen und die Gesichter schminken lassen. Mitfahren auf dem Trecker lässt Kinderherzen ebenso höher schlagen. Beim Torwandschießen messen sich die besten Schützen. Aber das ist noch lange nicht alles, denn darüber hinaus freuen sich die Organisatoren über die rege Beteiligung anderer Initiativen am Kinderfest: Der Kinderschutzbund macht mit der Aktion „Wir trommeln für Kinderrechte“ im

Rahmen des UNICEF-Tages auf dieses wichtige gesellschaftliche Thema aufmerksam. Unterstützt werden sie dabei von den „Leos“, der Jugendorganisation des Lions-Clubs. Der ambulante Kinderhospizdienst Siegen unterhält Kinder und Eltern durch eine Fotoaktion. Führungen durch die Räumlichkeiten der Siegener Kinderklinik runden das Rahmenprogramm ab.

Das erste Mal beim Kinderfest dabei ist die Behandlungsplatz-Bereitschaft des Deutschen Roten Kreuzes, die ein komplettes mobiles Krankenhaus aufstellt. Diese besondere Einsatzgruppe sorgt etwa bei Großveranstaltungen, Katastrophen- und Auslandseinsätzen für die medizinische Notfallversorgung und kann mit Hilfe ihrer beim Kinderfest zur Besichtigung aufgebauten Einrichtung im Notfall 50 Verletzte innerhalb einer Stunde betreuen. Für medizinisches Fachpersonal, Ärzte und Schwestern, aber auch für interessierte Kinder und Besucher werden hierzu fünf Zelte aufgebaut. Im ersten, so genannten „Sichtungszelt“, wird die Schwere der jeweiligen Verletzung festgelegt. Danach durchläuft der „Patient“ die weiteren Behandlungsstationen.



Ein Infostand vermittelt zusätzlich zahlreiche interessante Fakten und Details rund um die Arbeit der DRK-Kinderklinik Siegen. Selbstverständlich ist auch für das leibliche Wohl bestens gesorgt. Neben Erbsensuppe und Würstchen halten der DRK-Frauenverein Siegen e.V. mit selbst gebackenem Kuchen und die Elterninitiative für krebskranker Kinder Siegen e.V. mit ihren leckeren Waffeln alle Süßmäulchen bei Laune. Die Kinderklinik freut sich anlässlich des Kinderfestes am 20. September 2009 auf zahlreiche Besucher!

